

# 卒業証書授与式

令和7年3月19日（水）

**真**っ白な綿帽子を被ったような葛城山

いつもは深緑色に映えている山々も

今日はひと味違う季節のうつろひを

感じさせてくれました。



**そ**んな今日は、一年に一度の特別な日...

卒業生にとっては、一生に一度の卒業式

式が始まるまでの間、校舎をぐるりと巡ってみました。



通り慣れたいつもの児童昇降口

4月からは  
1年生として  
新たなスタート！



体育館の方に足を運ぶと...



体育館前の桜の木は、この寒さ中  
今春の開花に向けて  
しっかりと準備しているように  
感じさせてくれました。

あと少しで、卒業式  
この日に向けての  
準備は万端



午前9時、いよいよ開式です。

多くの方々のご臨席を賜り、令和6年度卒業証書授与式を挙行することができました。



予行練習から一週間

あれからも今日の日に向かって、6年生はもちろん、  
5年生もしっかりと式典の所作を繰り返し学びました。

6年生は卒業生として、5年生は在校生代表として、  
しっかりと式に臨むことができました。

互いの「お別れのことば」にも、合唱にも、今までお世話になった  
全ての方々への感謝の気持ちで溢れていました。

卒業生のみなさん、大きな翼を広げて、

しっかりと羽ばたいてください。

卒業おめでとう

